



青南だより

令和3年 1月号

港区立青南幼稚園
園長 新山 裕之

<改めて気を引き締めて>

新年あけましておめでとうございます。

異例の状況で新年を迎え、再び緊急事態宣言が発令される中で3学期の始まりとなります。年末から、再三感染予防対策の徹底をお願いしています。幼稚園では、手洗いの励行、マスクの着用、来客の検温、消毒や換気など、今なすべきこと・できることを改めて丁寧に行っていきます。ご家庭と一緒に新しい生活様式を守りながら、みんなで元気に過ごしていきましょう。

<小学校はどんなところかな？>

年長児はもうすぐ小学生です。登校する1時間前には起きて、食事と排便を済ませて家を出られるようにすると、気持ちよく一日の学習が始まります。幼稚園の生活も同じですから、できていない方は気持ちを切り替えていきましょう。持ち物の確認や身支度などは、これまでも日々繰り返してきたはずです。例年行っている小学校での授業や給食の体験は残念ながらできません。その代わりに、写真や動画で小学校の様子を知る機会を工夫していきますので、楽しみにしてください。

<自分事として取り組む>

幼稚園ではこの時期、幼児なりに一日の見通しをもって生活できるような指導をしていきます。特に年長組は、一日の振り返りや翌日の予定を相談するために、ホワイトボードなどを使って見える化をしています。教師に言われて動くのではなく、日々の活動に主体的に関わるための環境の工夫です。

年少・年中児は、園服の脱ぎ着や外遊び用の上着のチャックの始末も、毎日繰り返してきて随分上手になってきています。小さなことですが、これらのことが自分でできるようになることは、自信につながり、人との関わりや物事への取り組みの姿勢に反映してくるのです。丁寧にいきましょう。

青南の 二十四節気

・・・睦月(むつき)・・・

しょうかん
小寒(5日) ... 青く澄んだ空に冷たい風が吹きます ...

たいかん
大寒(20日) ... 厳しい寒さに氷や霜柱が見られる日も ...

かえでは、年明けにはほとんどの葉が散っており、たくさん落ちていた葉を木の周辺に集めると山のようにになりました。東京の冬は乾燥が激しく、わくわく池の水が干上がり、年末には、子どもたちが池に水を運ぶ大作戦を決行してくれました。

冬本番を迎えています、氷や霜柱、雪などはタイミングを逃しては見ることや触れることができません。その際には少しでも関わりがもてるようにしていきますので、身支度などのご協力をお願いします。



五年がすてきな一年になりますように



1年生の授業風景などを紹介します



図書室はきれいで、絵本もたくさんあります



自分事として生活を進めるための工夫



かえでの落ち葉は、どうやって遊ぶかな